



進路だより



R6年度 3月号

3月に入り、日に日に気温が高まってきて、本格的な春もすぐそこです。学年末考査も終わり、1日には卒業式もありました。本年度もまさに終わろうとしています。また、6日・7日には県立高校入試も行われ、新年度に向けての準備が始まっています。新2・3年生となる皆さんにとって、この1年はどんな1年間でしたか？目標を達成できた人もいれば、達成できなかった人もいるでしょう。しかし、大切なことは何かにはチャレンジしようとする姿勢です。新学年、新クラスになっても、うまくいったことは継続と更なる工夫を、うまくいかなかったことは新たな方法や改善を試みてほしいです。

～ 卒業生からのメッセージ ～

先日、3年生が卒業されました。卒業生は1・2年生の皆さんに何を示してくれたでしょう。卒業した進路委員から皆さんに向けて、高校生活・受験・勉強法などのメッセージをいただきました。いただいたメッセージをすべて紹介します。良いと思ったものはどんどん取り入れてください。

【1・2年生へのメッセージ】

- ・ **受験勉強は最後の最後まであきらめないことが大切です。頑張れば最後の1か月で成長できます。国数英は演習が大事！**
- ・ 演習は1回1回を大切に！適度な緊張で本番に臨めるよう準備を。
- ・ 勉強に部活にととても忙しい日々を過ごしていると思います。最初は何をやってもしんどく感じていたけど、**今振り返ると頑張ってきてよかったと思えることばかりです。楽しむことは楽しんで、真面目にやるところはやる、上手に切り替えてこれからも自分が後悔しない高校生活にしてください！**
- ・ 勉強も大切ですが、日々の授業や休み時間、体育祭などの行事も**全力で楽しんでください！進路や勉強について不安なこともあると思うけど、友達や先生を頼ってください。特に担任の先生は1番の味方です！！**
- ・ 3年間、部活も勉強も充実し、**南高で過ごすことができてよかったと感じています。1、2年生のみなさんも部活動や勉強などで苦しんでいると思いますが、卒業するときにはいい思い出になっているでしょう！頑張ってください！応援しています！**
- ・ **定期考査は基礎固めです。勉強はできるだけ早くはじめ、周りとの差をつけて自信にしましょう。歴史はコツコツと勉強することが大切です。特に私立大学は記述形式なので、それを意識して勉強しましょう。長期休みを無下にしないようにしましょう。また、ボランティア活動も大切です。愛媛マラソンなどのボランティアに積極的に参加し、貴重な経験を得ましょう。**
- ・ 理型の大学進学予定の人で数学が苦手な人は**早めに苦手意識をなくせるようにしたほうがいいです。最後まで数学と向き合わなければいけません。そのために、なるべく早めから教科書ぐらいの難易度の問題を繰り返し解いて基礎知識をしっかりと身に付けることをおすすめします。**
- ・ 1番大切なのは、**1つのことを長く続ける根気強さ**です。1つの参考書を終わらせる、得意な科目を1つ見つけるなど、**努力は自信につながります。**これから長い戦いになりますが、くじけずに頑張ってください。
- ・ **どんなことがあっても最後まで頑張るべし！時には他人を頼ろう。復習をみっちりする、分からない問題をなくす、解説を見たら、同じことが自分にできるかやってみる。授業や補習をしっかり受けよう！！**

- ・受験勉強をしていくうえで、**勉強習慣をつくる**ことが大切だと思うので、少なくともいいので机に向かうことをしてください。また、部活動をしている人は、今しかできないことなので、**日頃から全力で取り組む**ようにすべきだと思います。そうすることで、引退するときに後悔なく受験勉強に移ることができると思います。
- ・「**もっと早くから勉強を始めたらよかった**」と聞いたことがあると思いますが、これは本当です。僕も今、この立場になって後悔しています。ただ、高校生活は一生に一度なので、思う存分楽しむことも大切です。私は部活動を通して優しい先輩やおもしろい友達にも出会え、最高の思い出をつくることができました。**勉強も部活も友達も大事にして、楽しい高校生活を送ってください。**
- ・勉強は**継続**することが大切！受験は期日が決まっているので、**逆算して目標を立てる**ことが大事です。目標も長期的なものだけでなく、**短い期間でも立てる**ことで確実に成長できます。習慣化することが何より大切だと思うので、少しずつ勉強時間を増やして行ってほしいです。また、勉強以外の学校生活もたくさん楽しんでください！
- ・新3年生は**1日でも早く勉強を始めて勉強する習慣を付けた**方がいいです。そのために勉強の計画を立て、どの参考書をいつまで行うかを決めましょう。1日の **to do リスト** 細かく分けるのがおすすめです。1回問題を解いたらすぐに抽象論を考えると定着が良いです。新2年生は**部活動以外の時間は勉強する気持ち**を持ちましょう。数学のフォーカスゴールドや青チャートは今からやらないと間に合いません。3年生までに英単語など暗記できることは暗記しておくのとあとが楽になります。
- ・国数英は**早期から固めて**おくと、後々楽になります。**理科はこつこつ復習**しておくと、他の受験生よりも余裕も持つことができると思います。
- ・理数科で推薦型選抜や総合型選抜を考えている人は**GSCや発表等**に積極的に参加しましょう。プレゼンがあるような大学もありますので、経験できることはしておいた方がいいです。1、2年の間に高校生活を満喫しておくことで、いい思い出になります。勉強との両立をさせましょう。**英単語はとても大事です！**早めに勉強しましょう！！

学カリサーチ(スタディサポート)について

2年生は、3月21日(金)にスタディサポートが行われる予定です。基礎学力が定着しているかを測る機会です。しっかり取り組んだ人と取り組まなかった人とでは今後の学力の向上が大きく変わってきます。学習の工夫の善し悪しが、後日点数となって自分自身に返ってくるものと思って準備をして臨みましょう。

オープンキャンパスについて

各大学のオープンキャンパスの情報は、早いところではすでに公表が始まっています。希望者が多くて早々に申込を締め切る大学もあります。各自でホームページを確認して、申込が必要な大学については、早めに申込をしておきましょう。

来月にはよいよ新入生も入学してきます。南高生として、良き先輩となるよう、これから春休みにかけて生活を充実させてください。新学期までに自分の苦手分野を克服しておくことで、いいスタートが切れます。Classi等も活用して、基礎・基本をしっかり自分のものにしましょう。